

NOTICIAS

Premio Ángel Bayo

La Asociación Española de Andrología (ASESA) creó el Premio Ángel Bayo para galardonar los mejores trabajos publicados en la REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA, con la finalidad de estimular e incentivar la calidad de las publicaciones en esta revista.

Se convoca con el patrocinio de Lilly, S.A.

Los premios se adjudican de acuerdo con las bases siguientes:

1. El premio tendrá carácter internacional y se otorgará a los trabajos publicados en la REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA.

2. El premio tendrá una periodicidad bienal y todos los trabajos publicados los 2 años anteriores a la celebración de cada Congreso Nacional de la ASEA podrán optar a las sucesivas convocatorias.

3. La Junta Directiva de la ASEA designará el jurado calificador, que estará formado por el director de la revista, 2 miembros del Comité de editores asociados y 2 miembros del Comité Científico de la revista. También formará parte de él un representante de Lilly, S.A., que actuará como secretario del jurado, con voz pero sin voto.

4. El jurado calificador hará público su fallo un mes antes de la celebración del Congreso Nacional de Andrología.

5. Se comunicará por carta el resultado de los premios a los seleccionados y se enviará a la dirección indicada en el trabajo remitido a la revista. Se publicará también en la propia revista y en la sección correspondiente de la página web de la ASEA.

6. Los premios se entregarán durante la celebración de cada Congreso Nacional de Andrología.

7. En el momento actual, los 3 premios establecidos son:

Mejor Trabajo Original, con una dotación económica de 3.000 € y un diploma acreditativo.

Mejor Trabajo de Revisión, con una dotación económica de 1.800 € y un diploma acreditativo.

Mejor Caso Clínico, con una dotación económica de 1.200 € y un diploma acreditativo.

8. Los premios podrán ser declarados desiertos, total o parcialmente, a decisión del jurado.

Los galardonados en la última edición (la tercera) por los mejores trabajos publicados en la REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA durante los años 2003-2004, y que se publicaron en el pasado Congreso Nacional de Andrología, son los siguientes:

1. Premio al mejor Trabajo Original

Dr. S. Marina. "Reproducción asistida en varones seropositivos para el VIH-1", por los Dres. S. Marina, F. Marina y R. Alcolea, del Instituto de Reproducción CEFER. Barcelona.

Rev Int Androl. 2004;2:2-8.

2. Premio al mejor Trabajo de Revisión

Dr. R. Munárriz. "Tratamiento de la disfunción sexual femenina", por los Dres. R. Munárriz, A. Rodríguez-Villalba, A. Puigvert y J.M. Pomerol, de los departamentos de Urología, Escuela de Medicina de la Universidad de Boston y Andrología de la Fundación Puigvert, Barcelona.

Rev Int Androl. 2004;2:28-36.

3. Premio al mejor Caso Clínico

Dr. M. Soto. "Azoospermia secundaria a quiste utricular. Aportación de un nuevo caso", por los Dres. M. Soto, G. Pedrero, F. Arredondo, B. Basqueiro, A. Zurera y R. Linares, del Servicio de Urología y Unidad de Enfermería del Hospital Infanta Elena de Huelva.

Rev Int Androl. 2004;2:37-9.

Los trabajos que serán valorados para la 4.^a edición del Premio Ángel Bayo se publicarán en la REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA durante los años 2005-2006. Animo encarecidamente a todos los amigos y colegas, amantes de la andrología, a colaborar activamente en nuestra revista.